
平成２６年度第４回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２６年１１月２５日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ７名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 
  吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、 
欠席委員の氏名 

福島房子、亀山久美子、稲垣美貴 
放送事業者側出席者名 
  早野久則取締役放送局長 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・平日月曜日～金曜日 １２時～１４時（水・木は１５時まで） 
 「こうのすフラワータイム」 
について 
今回は金曜日 
ナビゲータ・・・神田鯉風 
       「鯉風の小屋」 
         

(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組内容、及び紹介、そ

の他資料等を配布し説明後、放送同録を再生し審議に入りました。 
 
＜放送局長より＞ 
今回、審議頂くのは、お配りした次第の様に「こうのすフラワータ

イム」１２時～１４時、水曜日・木曜日は１５時までの番組です。 
今回の番組は、お手元資料にあります番組進行表（Ｑシート）の上

段に記入が有ります様にほぼ、開局より続けていましたこの番組が

８００回を迎えております。 
開局当時、講釈師としては修行中、まだ神田陽之助を名乗っていま

したが、その時から番組内で「講談」のコーナーを設けておりまし

た。が、師匠へとなった時から別内容に変えており今回、数年ぶり

の「講談」のコーナー復活となりました。 
 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜放送局長より＞ 
「講談」の内容は「権八地蔵」です。舞台の場所は鴻巣、吹上にな

ります。そのしゃべった地蔵は鴻巣に２体、熊谷に１体あり、歌舞

伎演目「鈴ヶ森」の白井権八が辻斬りを行った際に、その地蔵がし

ゃべったという事ですが銘板等を見ると白井権八の処刑（１６７９

年）日時の前後により、鴻巣市内、勝願寺のものが本物の様です。 
資料は熊谷・久下と吹上・荊原、勝願寺・鐘付堂前のそれぞれ資料

です。ご覧の様に勝願寺以外は１６７９年以降に建立です。 
そちらの資料を見ながらお聴きください。 
 
放送同録の講談「権八地蔵」を聴き終えて 
 
＜番組審議委員より＞ 
「権八地蔵」は今年１０月のおおとり祭りに合わせて開催された

「鴻巣宿場会議」でも披露されましたが今回のものとは前後の構成

が異なるものです。神田鯉風氏は本当に良く勉強している様です。 
語り口や声も良いと思います。 
 
この内容ではないが神田鯉風氏には鴻巣医師会等のイベントでも

講談をお願いしました。鴻巣で講談が生で聴けたのに感動していた

人もいました。講談そのものが貴重な存在ですし、それを生放送で

誰もが聞けるのは良いことだと思います。 
 
今回の「権八地蔵・白井権八」は数パーセントの人しか知らないか

もしれません。それでも聞いていると引き込まれて行きます。是非、

鴻巣ゆかりの人、鴻巣が登場する場面を取り入れたもの、又は鴻巣

の人が知っている人を講談の題材に登場させると良いと思います。 
鴻巣市内・鴻巣観光協会に入る人形町の「雛の里」で定期に講談を

行っているであれば、人形製作と合わせて展開すれば良いのではな

いでしょうか。 
 
人物であれば安達藤九郎、バス停の名前や昔の地名、神輿の町名等

を掘り下げて行くのも良いと思います。 
現在、鴻巣市内の歴史看板が各所に設置されており非常に良いこと

だと思います。歴史あるものが鴻巣に沢山あることを先ずは知って

ほしいと思います。 
 
「歩け歩け」でも市内の行列を良く見かけます。以前は横断歩道１

回で渡り終えたものが最近では難しくなっています。市外の色々な

方も鴻巣に興味を持ってもらっている感じがします。 
鴻巣花火大会でも市の人口１２万人を超える６０万が来場してい

るのでますます鴻巣のＰＲ・情報発信は必要になると思います。 
 
 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜放送局長より＞ 
様々な御意見、ありがとうございます。今回の権八地蔵含め神田師

匠には是非、ご意見の合った鴻巣話題の講談を今後ともお願いした

いと思います。 
近隣、となり行田市になりますが映画で興業が行われた「のぼうの

城」についても神田鯉風は大分、研究を重ねて講談ができる準備を

していました。 
他の放送番組においても地域に密着したコミュニティ放送らしい

番組を目指して努めて行きたいと思います。 
地元や近隣等で何か有りましたらご紹介下さい。出来る限り、取材

等行いたいと思います。 
 
 
＜その他事項＞ 
 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２６年 １２月の番組審議会を休会とし、次回の平成２６年度

第４回番組審議会を平成２７年 １月２７日、午後１８時から開催

とすることを決議します。 
 

以上 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインターネ

ットホームページを通じて公開されています。 
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